



## Actualidad

### Ecopetrol ve en el fracking la oportunidad de triplicar reservas de gas y petróleo

Dentro de su plan de desarrollo para el fracking en Colombia, **Ecopetrol** confirmó que en los siguientes dos años, tendrá 500 millones de dólares en inversión.



**Ecopetrol** ve en el fracking la oportunidad de triplicar reservas de gas y petróleo. Foto: Colprensa



Cristian Medina | 21/05/2019 - (hace 3 horas)

En su más reciente pronunciamiento que abarco lo que le espera a **Ecopetrol** y Colombia sobre el desarrollo del fracking, la estatal a través de su presidente, Felipe Bayón, confirmó que **en los próximos dos años tendrá un presupuesto entre 12 mil y 15 mil millones de dólares**, y que dentro de la brecha de los 12 mil a 15 mil, se destinarán para el desarrollo de la técnica de fracturación hidráulica, 500 millones de dólares para hacer los proyectos de pilotos de fracking.

Frente a los pilotos que se piensan desarrollar en su momento por parte de **Ecopetrol** sobre esta técnica, Bayón expresó que los mismos deben permitir resolver muchas dudas que se tienen, permitir avanzar en el entendimiento de las preocupaciones que tienen los colombianos frente al tema, al igual que saber cómo será el manejo del agua, el impacto que tendrán en el medio ambiente y como se va a trabajar con las comunidades; añadiendo que la comisión de expertos convocada por el Gobierno Nacional y sus anotaciones sobre el tema, le dio muchas luces a la estatal para saber qué puntos se deben trabajar.

Frente a las reservas que se podrían alcanzar con el desarrollo del Fracking, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** manifestó que **Colombia actualmente tiene aproximadamente cuatro teras de reservas de gas y dos mil millones de barriles de crudo**.

**Ecopetrol** considera que en el Magdalena Medio puede haber hasta siete mil millones de barriles, lo que significa que se estaría multiplicando casi por cuatro el nivel de reservas de crudo, lo que haría que en vez de seis años, se tendría de quince a veinticinco años de reservas, mientras que en términos de gas, podría haber entre veinte a cuarenta años de reservas; añadiendo que actualmente hay 40 millones de colombianos que utilizan gas todos los días, dejando aún un millón que cocina con leña o carbón, a los que se les debe ayudar a hacer esa transición a una nueva matriz de energías más limpias y amigables con el medio ambiente.

#### LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN



Controlaría apoyo pilotos de fracking, pero con condiciones

**Ecopetrol** #Petróleo #Felipe Bayón

#### Comentarios

#### TAMBIÉN EN LA WEB



**La JEP es un engendro de Santos, Motealegre, Bustos y las Farc: Nilson Pinilla**  
 (W Radio Colombia)



**Presidente del CNE explica el porqué Jesús Santrich no es congresista**  
 (W Radio Colombia)



**Salvatore Mancuso prenderá el "ventilador" de falsos testigos**  
 (W Radio Colombia)

recomendado por @outbrain ▶

### MinAgricultura pedirá a la OIE que fije un estatus frente a Venezuela como país aftoso

El Gobierno colombiano aseguró que se tienen que tomar medidas frente a Venezuela ya que al ser un país con fiebre aftosa pone en riesgo toda la sanidad animal de Suramérica.

Andrés Valencia, **ministro** de agricultura. Foto: Colprensa



Andrés Valencia, **ministro** de agricultura. Foto: Colprensa



Cristian Medina | 21/05/2019 - (hace 4 horas)

Frente a la confirmación que hizo el **Ministerio de Agricultura** de que asistirá a París – Francia, entre el 26 y 31 de mayo a la Asamblea de la Organización Mundial de Sanidad Animal, OIE por sus siglas en inglés, para exponer los avances de Colombia en la **erradicación de la fiebre aftosa**, también se confirmó desde la cartera agrícola, que pedirá a la Organización que fije un estatus frente a **Venezuela**, considerando que este **es un país aftoso que puede poner en riesgo toda la salubridad ganadera de Suramérica**.

Según el jefe de la cartera agrícola, **Andrés Valencia**, el mensaje que se llevará desde Colombia a la OIE, es que haga una intervención directa en Venezuela y hable con las autoridades de ese país, al igual de que busque concentrar esfuerzos con los demás países y organizaciones internacionales que quieran participar en busca de erradicar la enfermedad del vecino país, teniendo en cuenta **el gran riesgo que supone para el ganado de todos los países fronterizos**.

**Ministerio** de Agricultura #Fiebre aftosa #Venezuela #Ganadería #Latinoamérica

#### Comentarios

#### TAMBIÉN EN LA WEB

